

## La Universidad de Oviedo abre sus Campus Científicos de Verano

- 50 estudiantes de 4º de ESO y 1º de Bachillerato de 24 provincias participan en este programa que trata de estimular la vocación científica de los jóvenes
- La iniciativa forma parte del Campus de Excelencia Internacional y se desarrollará durante el mes de julio



Estudiantes que participan en los Campus Científicos de Verano.

Oviedo, 5 de julio de 2010

La Universidad de Oviedo inauguró los Campus Científicos de Verano, un proyecto que se enmarca en el Campus de Excelencia Internacional y que persigue acercar la ciencia a los jóvenes. En esta primera edición participan 50 estudiantes de 4º de la ESO y 1º de Bachillerato.

El rector, Vicente Gotor, y el consejero de Educación y Ciencia, José Luis Iglesias Riopedre, acompañados por los vicerrectores de Estudiantes y Empleo, Susana López Ares, e Investigación, Santiago García Granda, dieron la bienvenida a los estudiantes procedentes de 24 regiones españolas. Este programa es una iniciativa de los ministerios de Educación y de Ciencia e Innovación, a través de la FECYT.

La institución académica asturiana ha organizado estos campus científicos en torno a cuatro proyectos, enmarcados en la temática de los clusters del CEI y

dirigidos por profesores universitarios en colaboración con docentes de enseñanza secundaria:

- La química en la vida cotidiana: ¿sabes todo lo que puedes hacer con ella?
- El cambio climático: un desafío global.
- La ingeniería electrónica en la vida cotidiana.
- Paraíso geológico

A lo largo del mes de julio y repartidos en dos quincenas, los jóvenes realizarán trabajos prácticos y teóricos, así como una presentación pública de los resultados obtenidos en los distintos proyectos. Todo ello se complementa con actividades de ocio científico y cultural, conferencias y encuentros, con el objetivo de que los Campus Científicos de Verano sean un instrumento eficaz para introducir y motivar a los jóvenes en el mundo de la investigación científica.

Los campus se desarrollarán del 4 al 17 de julio para alumnos de 1º de Bachillerato y del 18 al 31 del mismo mes para alumnos de 4º ESO. Durante las mañanas, los estudiantes desarrollarán de forma práctica dos proyectos de investigación en laboratorios o haciendo trabajo de campo. En las sesiones de tarde, los alumnos participarán en talleres sobre periodismo científico, cómo hablar en público o cómo hacer una presentación de datos.

El consejero de Educación y Ciencia, José Luis Iglesias Riopedre, destacó la importancia de este tipo de actividades que persiguen “motivar a los jóvenes hacia la investigación y mejorar la calidad de la educación”.



Por su parte, el rector abogó por “hacer un esfuerzo para acercarnos a los jóvenes y despertar su interés, por eso estos campus de verano ofrecerán información, conocimiento y también actividades complementarias, todo ello con un lenguaje que resultará familiar y cercano, porque el aprendizaje y el entretenimiento no tienen por qué caminar por separado”. Vicente Gotor animó a los estudiantes a tomar buena nota de las clases y prácticas y a preguntar todas las dudas “porque no hay mejor camino para el conocimiento que la curiosidad”. Se dirigió a los estudiantes como el “mayor valor de la sociedad, y por ello la inversión en vuestra educación y formación debe ser una prioridad para todos”.

El primer turno de los campus ya inició el programa de actividades. En esta iniciativa, en la que están incluidos seis Campus de Excelencia, participan 300 jóvenes de toda España.

Universidad de Oviedo

<http://www.uniovi.es>